

Fecha: 22-01-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Niño antofagastino murió tras una operación de escoliosis

Pág.: 2 Cm2: 224,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Niño antofagastino murió tras una operación de escoliosis

La familia acusa negligencia médica por parte de la clínica ubicada en Santiago.

l pasado 23 de noviembre falleció Mateo, un niño antofagastino de 9 años, tras someterse a una operación de escoliosis.

El hecho ocurrió en la clínica Red Salud Vitacura de Santiago, y según la familia, Mateo falleció por una negligencia médica.

Joselin Pereira, madre del menor, asegura que su hijo llegó a la clínica consciente y hablando, sin embargo, su condición empeoró tras la operación.

Pereira afirma que el menor salió de la cirugía sin las condiciones mínimas de seguridad, sin catéter ni vía puesta, lo que habría retrasado la atención y agravado su estado.

"Mi hijo, aunque no ingresó caminando, estaba consciente. Me llama la atención que no le entregaron el paciente al médi-



Mateo falleció el pasado 23 de noviembre tras una intervención en la clínica Red Salud de Vitacura.

co intensivista y que la clínica no contaba con el equipo adecuado", afirmó Pereira.

Por su parte, Dayane Gandarillas, abogada que representa a la familia, explicó que solicitaron la mediación de la Superintendencia de Salud, y que están esperando que se declare admisible el caso para iniciar una investigación formal.

"Según la ficha clínica, Mateo estaba en condiciones aptas para la operación, pero su estado cambió drásticamente pocas horas después. Eso nos lleva a pensar que algo no se manejó adecuadamente", señaló la abogada.

El caso ha generado reacciones en la región, donde el diputado Sebastián Videla (Ind) como la Fundación Deportistas por un Sueño, que apoya a niños con enfermedades graves, solidarizaron con la familia y esperan que se esclarezcan los hechos.